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Aos doze dias do mês de junho, do ano de dois mil e dezessete, nesta 

cidade de Itanhaém, na sede do Poder Legislativo Municipal, à sala “Dom Idílio José 
Soares”, às 18h12min, realizou-se a Décima Oitava Sessão Ordinária da Décima Sétima 
Legislatura, sob a presidência do Vereador Rodrigo Dias de Oliveira, secretariado pelos 
Vereadores: Hugo Di Lallo e João Carlos Rossmann (Primeiro e Segundo Secretários (ad-
hoc), respectivamente). Invocando a proteção de Deus, o Senhor Presidente deu início aos 
trabalhos da Décima Oitava Sessão Ordinária da Décima Sétima Legislatura. Solicitou o 
Senhor Presidente, ao Primeiro Secretário, que procedesse a chamada regimental dos 
senhores vereadores (verificou-se a ausência dos nobres edis: Alder Ferreira Valadão e 
Wilson Oliveira Santos). Havendo número regimental, o Senhor Presidente declarou aberta 
a sessão. A ATA DA DÉCIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, realizada no dia 5 de junho 

de 2017, é colocada em votação, não havendo nenhuma manifestação contrária, é 
aprovada. Dando continuidade aos trabalhos, o Senhor Presidente solicitou ao Primeiro 
Secretário que fizesse a leitura dos Expedientes do Senhor Prefeito e de Diversos. A pedido 
do Vereador Flávio da Cruz Abbasi, e com a consonância dos demais edis, é dispensada a 
leitura dos referidos documentos, sendo determinado pelo Senhor Presidente o 
arquivamento desses expedientes, ficando a disposição dos Senhores Vereadores na 
Secretaria da Câmara Municipal. Na sequência, o Senhor Presidente solicitou ao Primeiro 
Secretário que procedesse a leitura dos Projetos Apresentados pelos Senhores 
Vereadores. PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 13, DE 2017, DE AUTORIA DA 
COMISSÃO DE ORÇAMENTO, FINANÇAS E CONTABILIDADE. “Dispõe sobre a rejeição 

do parecer emitido pelo Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, referente às contas 
da Prefeitura Municipal de Itanhaém, exercício financeiro de 2013.” PROJETO DE 
DECRETO LEGISLATIVO Nº 14, DE 2017, DE AUTORIA DA MESA DIRETORA. “Dispõe 
sobre o Orçamento da Câmara Municipal de Itanhaém para o exercício de 2018.” Concluída 
a leitura, o Senhor Presidente determinou o encaminhamento dos projetos apresentados 
às Comissões Permanentes. A seguir, o Senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário 
que procedesse a chamada dos senhores vereadores para a leitura das indicações. 
VEREADOR ALDER FERREIRA VALADÃO: Indicação nº 796/2017. “Indica ao Executivo, 

os serviços de melhorias, tais como: roçada e limpeza em toda a extensão da Rua Marli, 
no Bairro Campos Elíseos.” Indicação nº 797/2017. “Indica ao Executivo, os serviços de 

melhorias, tais como: roçada e limpeza em toda a extensão da Rua dos Palmitos, no Bairro 
Jardim Palmeiras III.” Indicação nº 798/2017. “Indica ao Executivo, a pintura da faixa de 
pedestre na Rua Vereador João Almeida Batista, no Bairro Savoy I.” Indicação nº 
799/2017. “Indica ao Executivo, os serviços de pintura do muro de toda CMTECE (Centro 

Municipal Tecnológico de Educações, Cultura e Esportes) e das salas do 1º Prédio 
(Assessoria Pedagógica).” Indicação nº 800/2017. “Indica ao Executivo, o serviço de 



término de pavimentação da Rua Nestor Leal, no Bairro Itapel.” VEREADOR EDINALDO 
DOS SANTOS BARROS: Indicação nº 766/2017. “Indica ao Executivo, o serviço de troca 
das placas nominativas nas ruas do Bairro Savoy.” Indicação nº 767/2017. “Indica ao 
Executivo, gestão junto à Guarda Municipal, objetivando a ronda ostensiva nos finais de 
semana na Gruta Nossa Senhora de Lourdes.” Indicação nº 768/2017. “Indica ao 
Executivo, gestão junto à Polícia Militar e à Guarda Municipal, com a finalidade de reforçar 
o policiamento preventivo e ostensivo no Bairro Guapurá.” VEREADOR FLÁVIO DA CRUZ 
ABBASI: Indicação nº 769/2017. “Indica ao Executivo, a execução do término do 
calçamento da Avenida Ipiranga, no Bairro Jardim Suarão.” Indicação nº 770/2017. “Indica 
ao Executivo, gestão junto à Elektro, objetivando a instalação de luminárias na Marginal da 
Rodovia Padre Manoel da Nóbrega, trecho compreendido entre os bairros Suarão e Jardim 
Suarão, lado morro. Indicação nº 771/2017. “Indica ao Executivo, a limpeza do terreno ao 

lado da Escola José Carlos Braga, localizada na Rua José Santino de Souza, altura do nº 
1.500, no Bairro Savoy II.” Indicação nº 772/2017. “Indica ao Executivo, os serviços de 

pintura das faixas de pedestre e a permanência de um Agente de Trânsito no portão de 
entrada e saída da Escola Estadual Dr. José Carlos Braga, localizada na Rua José Santino 
de Souza, altura do nº 1500, no Bairro Savoy II.” VEREADOR HUGO DI LALLO: Indicação 
nº 773/2017.“Indica ao Executivo, o serviço de substituição de lâmpadas florescentes por 

lâmpadas LED na iluminação pública da Rua Mamédio Tambuque, no trecho compreendido 
entre as ruas: José Ernesto Bechelli e Edmundo Alves Estriga, localizadas no Bairro Belas 
Artes.” Indicação nº 774/2017. “Indica ao Executivo, o serviço de asfaltamento e melhorias 
na Rua Maria Benedita Matos Poitena, localizada no Jardim Sabaúna.” Indicação nº 
775/2017. “Indica ao Executivo, a construção de banheiros públicos na Praça Kardec 
Veloso, onde se encontra a nova Pista de Patinação, localizada na Praia do Sonho.” 
Indicação nº 776/2017. “Indica ao Executivo, a manutenção de iluminação pública na Rua 
Júlio Pires, ao lado da linha férrea, altura do nº 52, localizada no Centro.” Indicação nº 
777/2017. “Indica ao Executivo, a instalação de braço de iluminação pública na Rua São 
Pedro São Paulo, altura do nº 116, localizada no Bairro Jardim América.” VEREADOR 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (LEITURA DISPENSADA): Indicação nº 778/2017. “Indica 

ao Executivo, o serviço de limpeza de vala na Rua Valdemir Biller Brandão, em frente ao 
número 1210, localizada no Bairro Vila São Paulo.” Indicação nº 779/2017. “Indica ao 

Executivo, a instalação de uma luminária na Rua Carlos Gomes de Camargo, em frente ao 
número 400, localizada no Bairro Satélite.” Indicação nº 780/2017. “Indica ao Executivo, 

os serviços de limpeza e regularização no leito carroçável da Avenida Internacional, no 
trecho compreendido entre os bairros Parque Real e Parque Alvorada.” Indicação nº 
781/2017. “Indica ao Executivo, o serviço de recuperação do calçamento na Rua Pedro 
Souza Magalhães, altura do número 500, localizada no Bairro Suarão, danificada devido a 
enxurrada.” Indicação nº 782/2017. “Indica ao Executivo, os serviços de sinalização de 
trânsito vertical e horizontal (faixas de pedestre) na Rua Padre Teodoro Ratisbone, lado 
morro, altura da passarela da Avenida Cabuçú, no Bairro Nossa Senhora do Sion.” 
VEREADOR JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA: Indicação nº 783/2017. “Indica ao 

Executivo, os serviços de manutenção da sinalização de trânsito horizontal, pintura da faixa 
de pedestre, na Avenida Rui Barbosa, defronte ao Cemitério Municipal, localizada no 
Centro.” Indicação nº 784/2017. “Indica ao Executivo, os serviços de revitalização, reforma 
estrutural e pintura da Praça localizada na Rua Octacílio Dantas, entre a Escola Municipal 



Ana Cândida Ebling e a Escola Estadual Dr. José Carlos Braga de Souza, localizadas no 
Bairro Savoy I.” Indicação nº 785/2017. “Indica ao Executivo, os serviços de limpeza da 
Rua São Sebastião, localizada no Bairro Cibratel I.” Indicação nº 786/2017. “Indica ao 
Executivo, os serviço de roçada, limpeza, revitalização e pintura da Praça localizada entre 
as ruas: Amaro Prado e Garcia Bento, no Bairro Jardim Corumbá.” Indicação nº 787/2017. 
“Indica ao Executivo, gestão junto à Litoral Sul Transportes Urbanos Ltda., objetivando a 
implantação e/ou instalação de um abrigo de parada de ônibus na Avenida Sorocabana, 
defronte a Guarita da SOCIBRA, localizada no Bairro Cibratel II.” VEREADOR PETERSON 
GONZAGA DIAS: Indicação nº 806/2017. “Indica ao Executivo, a instalação de um redutor 
de velocidade, do tipo lombada, na Rua Garcia Bento, no Bairro Jardim Terezinha.” 
Indicação nº 807/2017. “Indica ao Executivo, a substituição da lâmpada na Rua Angela 
Bifulco, frente ao número 90, localizada no Bairro Jardim Itapel.” Indicação nº 808/2017. 

“Indica ao Executivo, o término do asfaltamento e a limpeza de valas no trecho desprovido 
das melhorias da Rua Estanislau Gerônimo, localizada no Bairro Jardim Oásis.” Indicação 
nº 809/2017. “Indica ao Executivo, o término do asfaltamento e a limpeza de valas no trecho 
desprovido dos serviços da Rua José Alves da Silva, localizada no Bairro Jardim Oásis.” 
VEREADOR RODRIGO DIAS DE OLIVEIRA: Indicação nº 801/2017. “Indica ao Executivo, 
os serviços de pavimentação na Rua Campinas, no Bairro Estância Suíça.” Indicação nº 
802/2017. “Indica ao Executivo, o serviço de calçamento da Rua Iguaçu, localizada no 
Bairro Cibratel II.” Indicação nº 803/2017. “Indica ao Executivo, o serviço de calçamento 
da Rua Marli, localizada no Bairro Vila Loty.” Indicação nº 804/2017. “Indica ao Executivo, 
a instalação de braço de iluminação pública na Rua Maria de Jesus Alves, altura do nº 118, 
no Bairro Jardim Bopiranga.” Indicação nº 805/2017. “Indica ao Executivo, os serviços de 
limpeza e roçada em toda a extensão da Rua Honduras, localizada no Bairro Cibratel I.” 
VEREADOR SILVIO CESAR DE OLIVEIRA: Indicação nº 788/2017. “Indica ao Executivo, 
a demolição do prédio localizado na Rua Diniz Antunes do Prado, no Bairro Rita Graciosa, 
local onde funcionava uma Associação de Bairro, para a construção de uma praça para 
prática esportiva.” Indicação nº 789/2017. “Indica ao Executivo, a realização de um estudo 
para a pintura de uma faixa de pedestre em frente a Congregação Batista, localizada na 
Avenida Cabuçu, nº 601, Bairro Vila Nossa Senhora do Sion.” Indicação nº 790/2017. 
“Indica ao Executivo, a aquisição de tablets para as viaturas da Guarda Civil Municipal.” 
Indicação nº 791/2017. “Indica ao Executivo, a realização de um estudo viário para retornar 
como mão dupla de direção a Rua Emídio de Souza, trecho entre a Avenida Rui Barbosa 
até a Rua Luiz Roberto Arruda, no Bairro Satélite.” VEREADOR WILSON OLIVEIRA 
SANTOS: Indicação nº 792/2017. “Indica ao Executivo, os serviços de poda das árvores 

em toda a extensão da Rua Roberto Iwakichi Uraguchi, no Bairro Praia do Sonho.” 
Indicação nº 793/2017. “Indica ao Executivo, os serviços de pintura das faixas de pedestres 

e lombadas em toda extensão da Avenida Vicente de Carvalho, no Bairro Praia do Sonho.” 
Indicação nº 794/2017. “Indica ao Executivo, os serviços de nivelamento e cascalhamento 
da Rua Particular, no Bairro Jardim Iberá.” Indicação nº 795/2017. “Indica ao Executivo, 
gestão junto à Sabesp, objetivando a realização do serviço de contenção da erosão na 
esquina da Rua Imperatriz Leopoldina com a Rua Octacílio Marques Carreira, no Bairro 
Jardim Fazendinha.” Concluída a leitura, o Senhor Presidente determinou o 
encaminhamento das indicações ao Senhor Prefeito. Em seguida, tem início a deliberação 
dos requerimentos pautados. A pedido do Senhor Presidente, o Primeiro Secretário 



procedeu a leitura dos requerimentos: REQUERIMENTO Nº 135/2017, DE AUTORIA DO 
VEREADOR EDINALDO DOS SANTOS BARROS, subscrito pelos nobres edis: Flávio 
da Cruz Abbasi, Hugo Di Lallo, João Carlos Rossmann, José Domingos Gonçalves 
Dias, Peterson Gonzaga Dias, Rodrigo Dias de Oliveira e Silvio Cesar de Oliveira. 

“Solicita à Caixa Beneficente da Polícia Militar do Estado, que informe sobre a possibilidade 
de doação ou cessão da área no trecho compreendido entre a colônia de férias cabos e 
soldados, até a Rodovia Padre Manoel da Nobrega ao Município.” O requerimento é 
colocado em discussão, ninguém se manifesta. Posto em votação nominal é APROVADO 
com 07 (sete) votos favoráveis. REQUERIMENTO Nº 136/2017, AUTORIA DO 
VEREADOR FLÁVIO DA CRUZ ABBASI, subscrito pelos nobres edis: Hugo Di Lallo, 
João Carlos Rossmann, José Domingos Gonçalves Dias, Peterson Gonzaga Dias, 
Rodrigo Dias de Oliveira e Silvio Cesar de Oliveira. “Solicita ao DER - Departamento de 

Estradas de Rodagem do Estado de São Paulo, informações quanto à manutenção da 
iluminação da passarela de pedestre altura do Km 320, e a limpeza ao entorno da mesma, 
na Rodovia Padre Manoel da Nóbrega.” O requerimento é colocado em discussão, ninguém 
se manifesta. Posto em votação nominal é APROVADO com 07 (sete) votos favoráveis. 
REQUERIMENTO Nº 137/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FLÁVIO DA CRUZ 
ABBASI, subscrito pelos nobres edis: Hugo Di Lallo, João Carlos Rossmann, José 
Domingos Gonçalves Dias, Peterson Gonzaga Dias, Rodrigo Dias de Oliveira e Silvio 
Cesar de Oliveira. “Solicita ao Executivo, que informe sobre a possibilidade de instalação 

de uma rampa de acesso para a Escola Municipal Maria do Carmo de Abreu Sodré, 
localizada na Rua Dom José Varone, número 399, no Bairro Nossa Senhora do Sion.” O 
requerimento é colocado em discussão. Fez o uso da palavra o nobre Edil Flávio da Cruz 
Abbasi. O requerimento continua em discussão, ninguém mais se manifesta. Posto em 
votação nominal é APROVADO com 07 (sete) votos favoráveis.  REQUERIMENTO Nº 
138/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR HUGO DI LALLO, subscrito pelos nobres 
edis: Flávio da Cruz Abbasi, João Carlos Rossmann, José Domingos Gonçalves Dias, 
Peterson Gonzaga Dias, Rodrigo Dias de Oliveira e Silvio Cesar de Oliveira. “Solicita 
ao Executivo, informações quanto a existência ou não de estudos para implantação de 
sinalização de trânsito vertical, placas indicativas nos semáforos instalados em nossa 
cidade.” O requerimento é colocado em discussão. Fez o uso da palavra o nobre Edil Hugo 
Di Lallo. O requerimento continua em discussão, ninguém mais se manifesta. Posto em 
votação nominal é APROVADO com 07 (sete) votos favoráveis. REQUERIMENTO Nº 
139/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR JOÃO CARLOS ROSSMANN, subscrito pelos 
nobres edis: Flávio da Cruz Abbasi, Hugo Di Lallo, José Domingos Gonçalves Dias, 
Peterson Gonzaga Dias, Rodrigo Dias de Oliveira e Silvio Cesar de Oliveira. “Solicito 
à Elektro, informações quanto a possibilidade de realização de poda de árvores na Rua das 
Roseiras, lado morro, rua sem saída atrás da Creche Abas, no Bairro Suarão.” O 
requerimento é colocado em discussão, ninguém se manifesta. Posto em votação nominal 
é APROVADO com 07 (sete) votos favoráveis. REQUERIMENTO Nº 140/2017, DE 
AUTORIA DO VEREADOR SILVIO CESAR OLIVEIRA, subscrito pelos nobres edis: 
Flávio da Cruz Abbasi, Hugo Di Lallo, João Carlos Rossmann, José Domingos 
Gonçalves Dias, Peterson Gonzaga Dias e Rodrigo Dias de Oliveira. “Solicita ao 

Executivo, informações para a reativação do Centro de Controle de Zoonozes de Itanhaém.” 
O requerimento é colocado em discussão. Fez o uso da palavra o nobre Edil Silvio Cesar 



de Oliveira. O requerimento continua em discussão, ninguém mais se manifesta. Posto em 
votação nominal é APROVADO com a alteração, tendo 07 (sete) votos favoráveis. 
REQUERIMENTO Nº 141/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR SILVIO CESAR 
OLIVEIRA, subscrito pelos nobres edis: Flávio da Cruz Abbasi, Hugo Di Lallo, João 
Carlos Rossmann, José Domingos Gonçalves Dias, Peterson Gonzaga Dias e 
Rodrigo Dias de Oliveira. “Solicita ao Comando do CPI-6 da PM, informações sobre 

reforço do efetivo Policial no Município.” O requerimento é colocado em discussão. Fizeram 
o uso da palavra os nobres edis: Silvio Cesar de Oliveira, João Carlos Rossmann e Peterson 
Gonzaga Dias. O requerimento continua em discussão, ninguém mais se manifesta. Posto 
em votação nominal é APROVADO com 07 (sete) votos favoráveis. REQUERIMENTO Nº 
142/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR PETERSON GONZAGA DIAS, subscrito pelos 
nobres edis: Flávio da Cruz Abbasi, Hugo Di Lallo, João Carlos Rossmann, José 
Domingos Gonçalves Dias, Rodrigo Dias de Oliveira e Silvio Cesar de Oliveira. 
“Solicita ao Executivo, que informe sobre a possibilidade de aquisição de um veículo 
adaptado para castração de animais, popularmente denominado “Castramóvel”, nos termos 
que especifica.” O requerimento é colocado em discussão. Fizeram o uso da palavra os 
nobres edis: Peterson Gonzaga Dias, Silvio Cesar de Oliveira e Hugo Di Lallo. O 
requerimento continua em discussão, ninguém mais se manifesta. Posto em votação 
nominal é APROVADO com 07 (sete) votos favoráveis. Não havendo mais matéria a ser 
deliberada, o Senhor Presidente passou apalavra aos vereadores inscritos para falarem ao 
final do expediente. Fizeram o uso da palavra os nobres edis: João Carlos Rossmann e 
Hugo Di Lallo. Não havendo mais nenhum vereador inscrito para falar, o Senhor Presidente 
convocou os senhores vereadores para a sessão secreta e suspendeu a sessão às 
19h05min. Reiniciados os trabalhos às 19h27min, o Senhor Presidente solicitou ao Primeiro 
Secretário que procedesse a chamada regimental dos senhores vereadores (verificou-se a 
ausência dos nobres edis: Alder Ferreira Valadão e Wilson Oliveira Santos). Havendo 
número regimental, o Senhor Presidente determinou que fosse feita a leitura das 
proposituras aprovadas em sessão secreta. MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 23, DE 2017, DE 
AUTORIA DO VEREADOR HUGO DI LALLO, subscrita pelos nobres edis: Edinaldo 
dos Santos Barros, João Carlos Rossmann, José Domingos Gonçalves Silva, 
Peterson Gonzaga Dias, Rodrigo Dias de Oliveira e Silvio Cesar de Oliveira. “Moção 

de Aplausos e Reconhecimento aos professores da E.M Harry Forssell, pelo incentivo aos 
alunos a prática de esporte nas modalidades Softball e Badminton.” PROJETO DE LEI Nº 
34, DE 2017, DE AUTORIA DO VEREADOR JOÃO CARLOS ROSSMANN. “Dispõe sobre 
denominação de via pública. - A Rua 3 (Três), localizada no Bairro Guapurá, passa a ser 
denominada “RUA IRINEU BIZARRI JUNIOR”.” PROJETO DE LEI Nº 35, DE 2017, DE 
AUTORIA DO VEREADOR WILSON OLIVEIRA SANTOS. “Dispõe sobre denominação de 

equipamento público. - Fica denominado “Terminal Rodoviário Comendador Antônio 
Augusto de Sá Lopes” o equipamento público caracterizado como Rodoviária Municipal, 
hoje em funcionamento na Av. Harry Forssell, nº 1505, Jardim Sabaúna, neste Município.” 
Concluída a leitura das proposituras aprovadas em sessão secreta, o Senhor Presidente 
informou que se encontrava na Mesa Diretora requerimento de urgência especial, de autoria 
dos vereadores, ao Projeto de Lei nº 41, de 2017, de autoria do Executivo. Tendo o 
requerimento obedecido as normas regimentais nos termos dos artigos 166 e 167 do 
Regimento Interno da Câmara Municipal, o Senhor Presidente informou, ainda, que o 



projeto estava incluso na Ordem do Dia. Em seguida, tem inicia a deliberação dos projetos 
pautados na Ordem do Dia. A pedido do Senhor Presidente, o Primeiro Secretário procedeu 
a leitura dos projetos pautados. PROJETO DE LEI Nº 41, DE 2017, DE AUTORIA DO 
EXECUTIVO. “Altera a redação do § 1º do art.24 da Lei nº 3.212, de 17 de abril de 2006, 

que reorganiza o Regime de Previdência Social dos Servidores Públicos do Município de 
Itanhaém e cria o Instituto de Previdência Social dos Servidores Públicos do Município de 
Itanhaém.” O projeto é colocado em discussão. Fizeram o uso da palavra os nobres edis: 
Hugo Di Lallo, Silvio Cesar de Oliveira e Peterson Gonzaga Dias. O projeto continua em 
discussão, ninguém mais se manifesta. Posto em votação nominal é APROVADO por 
unanimidade dos senhores vereadores presentes com 07 (sete) votos favoráveis. 
PROJETO DE LEI Nº 33, DE 2017, DE AUTORIA DO VEREADOR ALDER FERREIRA 
VALADÃO. “Dispõe sobre o direito à emissão de boletos do Imposto Territorial e Predial 

Urbano (IPTU) com escrita em método braile, e da outras providências.” O projeto é 
colocado em discussão. A pedido do Vereador Peterson Gonzaga Dias, o Senhor 
Presidente coloco em votação nominal o PEDIDO DE VISTAS POR 01 (UMA) SESSÃO ao 
projeto em discussão, sendo APROVADO com 07 (sete) votos favoráveis. PROJETO DE 
LEI Nº 37, DE 2017, DE AUTORIA DO VEREADOR RODRIGO DIAS DE OLIVEIR4A. 
“Institui e inclui no calendário oficial de Itanhaém o Dia Municipal do Leonismo.” O projeto 
é colocado em discussão, ninguém se manifesta. Posto em votação nominal é APROVADO 
com 07 (sete) votos favoráveis. PROJETO DE LEI Nº 39, DE 2017, DE AUTORIA DO 
VEREADOR SILVIO CESAR DE OLIVEIRA. “Dispõe sobre a proibição da atividade de 
guardadores de carros, denominada "flanelinha" no âmbito do Município de Itanhaém e dá 
outras providências.” O projeto é colocado em discussão. Fizeram o uso da palavra os 
nobres edis: Silvio Cesar de Oliveira e Peterson Gonzaga Dias. O projeto continua em 
discussão, ninguém mais se manifesta. Posto em votação nominal é APROVADO com 07 
(sete) votos favoráveis. PROJETO DE LEI Nº 40, DE 2017, DE AUTORIA DO VEREADOR 
ALDER FERREIRA VALADÃO. “Dispõe sobre o descarte adequado de filmes de 

radiografia usados no âmbito do Município de Itanhaém.” O projeto é colocado em 
discussão. A pedido do Vereador Silvio Cesar de Oliveira, o Senhor Presidente coloco em 
votação nominal o PEDIDO DE VISTAS POR 01 (UMA) SESSÃO ao projeto em discussão, 
sendo APROVADO com 07 (sete) votos favoráveis. PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 03, 
DE 2017, DE AUTORIA DO VEREADOR ALDER FERREIRA VALADÃO. “Institui a 
“Medalha Rui Barbosa” para ser conferida a alunos destaque da rede pública de ensino no 
Município de Itanhaém.” O projeto é colocado em discussão. A pedido do Vereador Silvio 
Cesar de Oliveira, o Senhor Presidente coloco em votação nominal o PEDIDO DE VISTAS 
POR 01 (UMA) SESSÃO ao projeto em discussão, sendo APROVADO com 07 (sete) votos 
favoráveis. PROJETO DE EMENDA À LEI ORGÂNICA Nº 01, DE 2017, DE AUTORIA DA 
MESA DIRETORA. “Altera a redação de dispositivos da Lei Orgânica do Município.” O 
projeto é colocado em primeira discussão. Fez o uso da palavra o nobre Edil Hugo Di Lallo. 
O projeto continua em discussão, ninguém mais se manifesta. Posto em votação nominal 
é APROVA em primeira discussão com 08 (oito) votos favoráveis. Não havendo mais 

matéria a ser deliberada, o Senhor Presidente passou a palavra aos vereadores inscritos 
para falarem ao final da Ordem do Dia. Fizeram o uso da palavra os nobres edis: Peterson 
Gonzaga Dias, Silvio Cesar de Oliveira, Edinaldo dos Santos Barros, Flávio da Cruz Abbasi, 
José Domingos Gonçalves Silva, Hugo Di Lallo e Rodrigo Dias de Oliveira. Não havendo 



mais nenhum vereador inscrito para falar, o Senhor Presidente convocou os senhores 
vereadores para a DÉCIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA, a ser realizada no dia 19 de 

junho do corrente ano, às 18h00min, esclarecendo que a sessão será exclusiva para a 
apreciação e deliberação, em primeira discussão, do Projeto de Lei nº 26, de 2017, de 
autoria do Executivo, que “Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercício de 
2018, e dá outras providências” e, em seguida, declarou encerrada a sessão às 20h52min. 
Para constar, eu, __________________________, Ana Lúcia da Silva Borges (Redatora 
de Atas), transcrevi a presente ata, a qual irá devidamente assinada pelo Presidente da 
Câmara Municipal, Vereador Rodrigo Dias de Oliveira, pelos demais membros da Mesa 
Diretora e por mim. Sala “Dom Idílio José Soares”, doze de junho de dois mil e dezessete.  
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